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Anfrage: Fällarbeiten und Beleuchtung an der Wöhlerstraße 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Krützen, 
 
wir bitten um Berücksichtigung der nachstehenden Anfrage für den öffentlichen Teil der Sitzung des UmweltA 
am 29.11.2017 und BauA am 30.11.2017. 
 
Anfrage: 
 
Auf der Wöhlerstraße wurden in zeitlichem Abstand 3 Lindenbäume gefällt. Bis heute sind 2 verbliebene 
Baumstümpfe nicht entfernt worden und stellen insbesondere in der dunklen Jahreszeit und vor dem 
Hintergrund der schlechten Beleuchtungssituation eine erhebliche Stolpergefährdung dar. Die Stolperkante ist 
mit 10-15 cm erheblich. 
 
Zudem würden die Anwohner die Neuanpflanzung mindestens eines neuen Lindenbaumes begrüßen und 
wären zudem bereit sich ggf. an den Kosten zu beteiligen. Baum könnte den mittleren der 3 gefällten Bäume 
ersetzen 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um Beantwortung der nachstehenden Fragen: 
 

1. Wann werden die Baumstümpfe, insbesondere vor dem Hintergrund der Verkehrssicherungspflicht 
der Stadt, fachgerecht entfernt? 

2. In wieweit wurde die Möglichkeit einer Neuanpflanzung im Einvernehmen mit den Anwohnern 
diskutiert und wenn ja, mit welchem Ergebnis? 

3. Die Beleuchtungssituation an der Wöhlerstraße ist deutlich verbesserungswürdig. Auf  der gesamten 
Straßenlänge ist die Straßenbeleuchtung nur einseitig, der gegenüberliegende Bewegungsraum der 
Fußgänger ist unbeleuchtet. Da die Wöhlerstraße eine wichtige Verbindung der Südstadt zum 
Schanzentunnel ist, wäre eine bessere Ausleuchtung des Straßenraumes notwendig. Bitte stellen Sie 
die Möglichkeiten zur Optimierung der Beleuchtungssituation detailliert dar und weisen Sie die 
entsprechenden Kostennoten aus. 

 
Besten Dank für Ihre Mühe. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 

  
Fraktionsvorsitzende       stellv. Fraktionsvorsitzende 
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